

PRESSEMITTEILUNG

Günzburg, 29. März 2023

Spielende Planspiel Börse: Rund 1,2 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel

Am 31. Januar endete der Wettbewerb für insgesamt rund 96.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Günzburg-Krumbach beteiligten sich über 300 Teilnehmende in ca. 100 Teams.

Die Gewinnerteams

Die diesjährige 40. Spielrunde stand unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation. Die Teilnehmenden setzten in diesem turbulenten Börsenjahr vor allem auf die US-Riesen Amazon, Tesla sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in Adidas und Microsoft.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb in unserem Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „oceans6“ vom Maria-Ward-Gymnasium Günzburg das Startkapital von 50.000,00 Euro auf 57.344,61 Euro und erhielt dafür den Wanderpokal in Form eines bronzenen Bullen. Den 2. Platz erzielte das Team „Easy win Ufc“ des Simpert-Krämer-Gymnasiums Krumbach, den 3. Platz das Team „Hell-Investment“ vom Maria-Ward-Gymnasium Günzburg sowie den 4. Platz das Team „ProMille“ vom Dossenberger Gymnasium Günzburg.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team „PeakyBlinders“ vom Dossenberger Gymnasium Günzburg den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 2.742,43 Euro. Den 2. Platz belegte das Team „Johnny“ des Ringeisen-Gymnasiums Ursberg, den 3. Platz das Team „BPEV Krumbach“ von der Mittelschule Krumbach und den 4. Platz das Team „Wallstreetmanager“ des Simpert-Krämer-Gymnasiums Krumbach.

Beim Lehrerwettbewerb hatte das Dossenberger Gymnasium Günzburg die Nase vorn: Es belegte den 1. Platz in der Depotgesamtwertung. In der Nachhaltigkeitsbewertung erzielte die Mittelschule Krumbach den vordersten Platz.

Daniel Gastl, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Günzburg-Krumbach ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: „Wir waren hochofret, dass auch in diesem turbulenten Börsenjahr so viele Teilnehmende in dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Platzierungen im Überblick:

Schüler	Depotgesamtwertung	Nachhaltigkeitsbewertung/-ertrag
Platz 1 Spk.	„oceans6“ 57.344,61 € Maria-Ward-Gymnasium Günzburg Platz 309 Bayern / Platz 1.266 Deutschland	„PeakyBlinders“ 2.742,43 € Dossenberger Gymnasium Günzburg Platz 115 Bayern / Platz 547 Deutschland
Platz 2 Spk.	„Easy win Ufc“ 56.576,39 € Simpert-Kraemer-Gymnasium Krumbach	„Johnny“ 2.092,64 € Ringeisen-Gymnasium Ursberg
Platz 3 Spk.	„Hell-Investment“ 56.347,39 € Maria-Ward-Gymnasium Günzburg	„BPEV Krumbach“ 1.660,40 € Mittelschule Krumbach
Platz 4 Spk.	„ProMille“ 55.960,73 € Dossenberger Gymnasium Günzburg	„Wallstreetmanager“ 1.464,86 € Simpert-Kraemer-Gymnasium Krumbach
Lehrer	Depotgesamtwertung	
Platz 1 Spk.	„Robu“ 60.398,45 € Dossenberger Gymnasium GZ Platz 26 Bayern / Platz 101 Deutschland	„Herbstsonne“ 5.026,28 € Mittelschule Krumbach Platz 17 Bayern / Platz 59 Deutschland

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Am 4. Oktober 2023 startet das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde.

Die Sparkasse Günzburg-Krumbach veranstaltet seit Beginn das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen. Neben Sparkassen in Deutschland sind auch Teilnehmende aus Frankreich und Luxemburg sowie Lateinamerika, Albanien und Vietnam dabei.

Weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de und bei ihrer Sparkasse Günzburg-Krumbach.



Das Foto zeigt die Sieger in der Depotgesamtwertung: Team „oceans 6“ vom Maria-Ward-Gymnasium Günzburg mit den Teammitgliedern Lucia Pröbstle, Mira Nater, Vivien Glasner, Anna Denzler und den Betreuungslehrern gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse, Daniel Gastl (hinten links)

(Foto © Dominik Thoma, Sparkasse)

Pressekontakt:
pressestelle@spk-gz-kru.de
08221-92 1010
www.spk-gz-kru.de